

Verhandlungsbericht (GR-Sitzung vom 30. Mai 2007)

Die Oelestrasse ist im Bereich der Laufenbachstrasse bis zur Weiherstrasse in einem schlechten Zustand. Die Beläge sind in der Strasse und im Gehweg Süd zu sanieren. Gleichzeitig sind die abgenutzten Bord- und Wassersteine auf der Nordseite auszuwechseln. Das Projekt wurde vom Gemeinderat am 15. November 2006 genehmigt. Aufgrund der nun vorliegenden Offerte wurde für die baulichen Massnahmen ein Kredit von Fr. 580'000.-- genehmigt. Die Arbeiten wird die W. Stehli AG, Gossau, ausführen.

Der Gossauerbach ist im Abschnitt 1.85 bis 1.93 (Bereich Garage Wild) überlastet. In den vergangenen Jahren trat der Bach an dieser Stelle mehrmals über die Ufer, so dass bauliche Massnahmen zur Erhöhung des Hochwasserschutzes dringlich sind. Der Gemeinderat hat hierfür einen Kredit von Fr. 260'000.-- genehmigt.

Infolge Kündigung des Auftragsverhältnisses durch den bisherigen Förster Hanskaspar Frei muss die Beförderung der drei Gemeinden Bubikon,

Gossau und Hombrechtikon neu geregelt werden. Gion Andri Capeder, Ingenieurbüro Amman, Eschenbach, konnte als neuer zuständiger Förster eingestellt werden.

Die Fahrbahn im Abschnitt Grenze Grüningerstrasse bis Unterottikon (Austrasse) ist in einem sehr schlechten Zustand und wird erneuert. Aufgrund der Strassenraumstudie der Gemeinde Gossau im Bereich Hanfgarten-/ Rössliwiese hat sich eine Variante herauskristallisiert, bei welcher ein Einfahrtstor in der Grüningerstrasse erstellt werden kann. Die Projektänderung schafft eine deutliche Verbesserung der Einfahrtssituation im Bereich der Bushaltestelle für die spätere Einfahrt ab der Grüningerstrasse auf das Grundstück Kat.-Nr. 5463 (Asylunterkunft). Zudem wird eine Verbesserung der Geschwindigkeit in Unterottikon erreicht. Der Kanton hat der Projektänderung zugestimmt und wird diese Sofortmassnahmen auch umsetzen.

Der Gemeinderat hat die Projektänderung und den Kredit von Fr. 45'000.-- für das Einfahrtstor in Unterottikon genehmigt.

Ferner hat der Gemeinderat

- Gottfried Lehmann jun., Gossau, das Gastwirtschaftspatent für die Nebenwirtschaft „Göpfs Kulinarium“, Gossau, erteilt;
- den Revisionsbericht über die ordentliche Revision mit Finanzkennzahlen der Bestandesrechnung genehmigt. Der Bericht attestiert allen Beteiligten die gewissenhaft geleistete Arbeit. Diese wird bestens verdankt;
- den Dienstbarkeitsvertrag mit Swisscom Fixnet AG, Bern für eine Verteilkabine an der Grüningerstrasse / Sennhüttenweg genehmigt;
- von folgender Geschwindigkeitskontrolle Kenntnis genommen: am 5. Mai 2007 wurden in Grüt auf der Grüningerstrasse in Fahrtrichtung Gossau 566 Fahrzeuge kontrolliert und 21 Fahrzeuglenker/innen wegen zu hoher Geschwindigkeit verzeigt. Die gemessene Höchstgeschwindigkeit betrug bei signalisierten 50 km/h 69 km/h.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

- Jörg Kündig, Gemeindepräsident,
Tel. 079/412 58 61, E-Mail: joerg.kuendig@gossau-zh.ch
- Thomas-Peter Binder, Gemeindeschreiber Gossau,
Tel. 044/936 55 26, E-Mail: binder@gossau-zh.ch

Gossau, 30. Mai 2007